

General Alvear: robaron en una distribuidora

El dueño de una distribuidora ubicada en la ruta 188 a la altura del kilómetro 793, en el vecino departamento de General Alvear, denunció que autores ignorados perpetraron un robo en su comercio durante la madrugada del miércoles.

Según quedó asentado en la denuncia correspondiente, el comerciante arribó a su negocio el miércoles pasadas las 7.30 y allí pudo constatar que delincuentes habían sustraído dinero en efectivo y varias cajas de cigarrillos.

El hecho quedó caratulado como “robo” y las primeras medidas investigativas fueron desarrolladas por personal de Comisaría 14° aunque, por ahora, no hay resultados positivos respecto al hallazgo de los ladrones y de lo sustraído.